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第１回 草津市総合計画策定市民会議 会議録 

■日時： 

 令和元年 6月 12日（水） 午後 2時～午後 4時 

■場所： 

 草津市役所 2階 特大会議室 

■出席委員： 

木村委員、内田委員、湯浅委員、嘉悦委員、山本委員、河副委員、寺崎委員、月川委員、

野田委員、中野委員、横井委員、椙山委員、水野委員、守野委員、横江委員、吉田委員、

鶴田委員、川端委員、北川委員、光嶋委員、米倉委員 

■欠席委員： 

 中村委員、市川委員、前田委員、藤原委員 

■事務局： 

 総合政策部 岡野部長、金森副部長 

企画調整課 松浦課長、小川課長補佐、村上副係長、力石主査 

■傍聴者： 

 1名 

 

１．開会 

【岡野部長】 

本日は大変お忙しい中、第１回の草津総合計画策定市民会議に御出席賜り厚く御礼申し

上げます。 

また、日頃はそれぞれの立場で市政の推進につきまして、お世話になっていること、こ

の場をお借りいたしまして厚く御礼申し上げます 

さて、総合計画につきましては、草津市のまちづくりの基本となる長期の計画でござい

まして、現在は、計画期間が平成 22年度から令和 2年度までの第 5次草津市総合計画に基

づき市政を運営しております。 

第 5 次草津市総合計画につきましては、計画期間が来年度末で終わりますので、現在、

第 6次草津市総合計画の策定に向けた取組を進めております。 

総合計画は、まちづくりの基本となる計画ですので、市民の皆様方の多様な御意見を反

映させてまいりたいと思っておりまして、今回、皆様には、これまでのまちづくりのこと

も少し振り返っていただきながら、また、今後、草津市においても人口減少局面を迎える

ことが予測されていますので、そういったことにも思いをはせていただきながら、将来の
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まちづくりについて御意見をいただけたらありがたいなと思っております。 

今回の市民会議は、実際に市民活動していただいている方々や、公募の方々もいらっし

ゃいますけれども、皆様の率直な御意見をお伺いできたらなと思っております。 

このあと、総合計画についての概要説明をさせていただいた上で、まちづくりについて

の意見交換をさせていただきますので、皆様からの率直な御意見をいただければありがた

いと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

２．委員自己紹介、事務局紹介 

 

３．会長、副会長の選出について  

会長：嘉悦委員、副会長：吉田委員 

※ 草津市総合計画策定市民会議開催要綱第 4条に基づき、会長および副会長を選出 

 

４．草津市の総合計画について 

【事務局】 

＜資料 4について説明＞ 

●委員 

・第 5 次草津市総合計画の現状や課題を踏まえて、次期総合計画ではこうするといった

ものがあるのか。 

 

●事務局 

 ・第 6 次草津市総合計画を策定する上での、課題等について、例えば、今後、少子高齢

化の進行や、将来的に人口減少局面を迎えることなどが挙げられるので、こういった

視点も踏まえながら、御意見をいただければと考えている。 

 

５．グループワーク 

＜Ａ～Ｄの４グループに分かれてグループワークを実施＞ 

 

６．閉会 

 

以上 


